

5月13日（火）

1年生を迎える会

6年生が主体的に企画・運営に取り組み、全校で1年生を温かく迎え、毎日楽しく学校に通ってほしいという気持ちを込めて「1年生を迎える会」が行われました。「ダルマ落とし」「風船バレー」「魚釣り」「紙飛行機投げ」「輪投げ」の5つのコーナーを作り、なかよし班で回って楽しめるようにするだけでなく、各学年が1年生のために準備したプレゼントを怪盗キッドに盗まれたというストーリーも用意されていました。名探偵コナン君の力を借り、みんなでコーナーを回って暗号を解くというミッションにチャレンジし、無事1年生にプレゼントが届けられました。どんな思いを込めて作ったかという言葉も贈られて、本当に素敵な阿武小ならではのイベントになりました。ご参観いただいた保護者の皆様にも大変喜んでいただきました。





怪盗キッド登場



コナン君を呼んだはずなのに!?



三度目の正直
でついにコナン
君が来てくれま
した!!



魚釣り



だるま落とし



輪投げ



風船バレー

紙飛行機投げ



この会で、1年生はたくさんのプレゼントと楽しい思い出をいっぱい抱えて笑顔で退場していきました。





準備や練習、裏方の仕事等、6年生が頑張ってくれたおかげでとても楽しい時間になりました。ありがとう6年生♡この日のお楽しみはまだ続きます。

